

PERSON IM BLICK

Günter Stehle

Balingen. Kürzlich fanden in Unterweissach in der Nähe von Stuttgart die dhv – Deutsche Meisterschaft für



ausgebildete Schutzhunde nach Internationalen Prüfungsordnung (IPO) statt. In dem stark besetzten Teilnehmerfeld stellten sich die besten Teams, bestehend aus Hund und Hundeführer,

zur Ermittlung der Deutschen Meister den Wettkampfrichtern vor. Auch Günter Stehle von der SVG Balingen mit seinem Malinois Rüden Bo-Finn von der Abendweid konnte sich im Vorfeld der Meisterschaft für diesen bedeutendsten nationalen Titelkampf qualifizieren. Um das notwendige Niveau als Team zu erreichen, mussten die beiden in den letzten Wochen ein intensives Trainings- und Wettkampfprogramm abspulen. Dabei ist Günter Stehle kein Anfänger im Hundesport sondern betreibt dieses Hobby schon seit Jahren intensiv und ist nebenbei noch Ausbildungswart im Balingener Schäferhundeverein. In der Endabrechnung belegte das Balingener Duo den 24. Platz unter 60 Startern.